
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Provincia Sud Sardegna

Numero 47 del 28.11.2023

C O M U N E  D I  I G L E S I A S

COPIA

Ordine del giorno, prot. n. 53402 del 22.11.2023 - presentato dal gruppo consiliare 

"Mauro Usai Sindaco" - relativo alla "Struttura Semplice dipartimentale di 

ORTOPEDIA c/o Ospedale CTO di Iglesias (SSD Ortopedia)"

Oggetto:

L'anno duemilaventitre il giorno ventotto del mese di novembre, nella sala delle adunanze 

consiliari del Comune di Iglesias, alle ore 17:25 e proseguo, in seduta straordinaria, 

pubblica, in prima convocazione, previa l'osservanza delle formalità prescritte, si è riunito 

il Consiglio comunale composto dai sotto elencati consiglieri:

Totale Presenti:  22 Totali Assenti:  3

USAI MAURO P

PILURZU ALESSANDRO P

PLAISANT ALBERTO P

BOI SABRINA P

LOCCI SUSANNA P

MELIS FEDERICO P

CONCU GIANNA P

ELTRUDIS MARCO ANTONIO P

FRANCU ALBERTO THEODOR P

LODDO MARCO P

MARONGIU MONICA P

LORENZONI GIUSEPPINA P

SCEMA CARLOTTA P

FARA FRANCA MARIA P

CONCAS NICOLA A

LOREFICE ALESSANDRO P

PINNA SIMONE A

DEMARTIS MATTEO P

CERNIGLIA MAURIZIO P

PES GIUSEPPE P

SAIU SIMONE P

PISTIS VALENTINA P

MOCCI IGNAZIO A

ZEDDE ANTONIO P

BIGGIO LUIGI P

Il Presidente PILURZU ALESSANDRO, assume la presidenza

Partecipa il Segretario Generale  TEGAS LUCIA

Risultano presenti gli assessori: Melis, Sanna, Cacciarru, Cherchi, Reginali, Spiga, 
Scarpa



All’appello iniziale delle ore 17.25 sono presenti i consiglieri indicati nel frontespizio del presente atto (totale presenti: 
22). 

Alle ore 17.46, ora di inizio della trattazione del punto n. 4 dell’ordine del giorno, prot. n. 53777 del 23.11.2023 sono 
presenti i seguenti consiglieri: Usai, Pilurzu, Plaisant, Boi, Locci, Melis, Concu, Eltrudis, Francu, Loddo, Marongiu, 
Lorenzoni, Scema, Fara, Lorefice, Demartis, Cerniglia, Pes, Saiu, Pistis, Zedde e Biggio.  (Assenti: Concas, Pinna e 
Mocci). Sono pertanto rientrati in aula i consiglieri Lorenzoni e Demartis. Totale presenti: 22 

 

Il Consiglio comunale 

 

visto l’ordine del giorno presentato dal gruppo consiliare “Mauro Usai Sindaco” – prot. n. 
53402 del 22.11.2023 – relativo alla "Struttura Semplice dipartimentale di ORTOPEDIA c/o 
Ospedale CTO di Iglesias (SSD Ortopedia)”; 

precisato che, con riferimento alla presente seduta: 

• è effettuata la sua registrazione ai sensi del regolamento comunale delle 
videoriprese e trasmissione delle sedute del Consiglio, approvato con 
deliberazione del Consiglio comunale n. 21 del 23.03.2015; 

• la registrazione è archiviata e conservata agli atti d’ufficio su idonei supporti; 

preso atto dell’illustrazione della consigliera Gianna Concu, come da registrazione agli atti; 

preso atto degli interventi delle seguenti persone: Pes, Assessore Melis, Saiu, Scema, 
Biggio, Sindaco Usai, come da registrazione agli atti; 

atteso che alle ore 18.15 entra in aula il consigliere Simone Pinna e che pertanto i presenti 
sono ventitrè; 

terminati i sopracitati interventi, il Presidente dà la parola ai consiglieri Lorefice, Cerniglia, 
Pes, Plaisant, Scema e Biggio per la formulazione delle rispettive dichiarazioni di voto - 
che qui di seguito, come da registrazione agli atti, vengono sinteticamente riportate: 

• Lorefice: preannuncia il voto favorevole. Ritiene importante che tutte le 
Amministrazioni locali del territorio uniscano gli intenti per far scaturire una voce 
unica, considerato il fatto che la salute è una tematica che sta a cuore a tutti. 
Evidenzia soprattutto la necessità che arrivi il numero di medici necessari a coprire 
il fabbisogno di servizi. Osserva che il ruolo del Consiglio è quello di proporre 
soluzioni in merito. 

• Cerniglia: preannuncia il voto favorevole. Richiama alla memoria il ruolo ricoperto, 
in passato, dai tre ospedali “Cto”, “Santa Barbara” e “F.lli Crobu” quali importanti 
strutture sanitarie a servizio per il territorio (e non solo quello del Sulcis Iglesiente). 
Pone l’accento sul problema della carenza di medici e infermieri. “Ben venga”, 
afferma, l’ospedale unico. Il consigliere Cerniglia, tuttavia, osserva, che per quanto 
lo riguarda: “lui proprio non ci crede”. 



• Pes: preannuncia il voto favorevole. Sostiene di credere nell’ospedale unico. Con 
l’ospedale unico non si verifica infatti, ad esempio, la necessità di trasferire medici 
da una struttura all’altra e si garantisce, nello stesso tempo, un servizio efficiente 
sia per le “urgenze” che per il cosiddetto “programmato”. In questo senso 
l’ospedale unico unisce e non divide. Fin dagli anni ottanta vi è stato un dualismo 
esasperato. Occorre un ospedale unico perché solo in questo modo si diventa 
“attrattivi”. La scelta in tal senso deve essere definitiva per l’ospedale unico. 

• Plaisant: preannuncia il voto favorevole. Concorda con la disamina effettuata dai 
colleghi consiglieri. Si tratta di un problema generale di tutti i reparti e non soltanto 
di quello di “Ortopedia”. La situazione è veramente al limite: occorre un tavolo 
aperto e continuo volto alla trattazione del problema perchè si trovi al più presto 
una soluzione; 

• Scema: preannuncia il voto favorevole. Ritiene sia utile che non si interrompa il 
dibattito su questo tema e che se ne discuta, al fine della definizione concreta delle 
azioni future da intraprendere, anche in seno alla conferenza dei Capigruppo; 

• Biggio: preannuncia il voto favorevole.  Osserva come sia importante superare ogni 
forma di campanilismo al fine di ottenere risultati soddisfacenti per la comunità, 
soprattutto quando si tratta di garantire a tutti il bene della salute.  

terminate le suddette dichiarazioni di voto il Presidente pone in votazione la proposta di 
deliberazione consiliare n. 57/2023, avente ad oggetto: “Ordine del giorno, prot. n. 53402 
del 22.11.2023 - presentato dal gruppo consiliare "Mauro Usai Sindaco" - relativo alla 
"Struttura Semplice dipartimentale di ORTOPEDIA c/o Ospedale CTO di Iglesias (SSD 
Ortopedia)"; 

Presenti n. 23 

con n. 23 voti favorevoli (unanimità dei presenti) 

delibera 

1.di approvare l’ordine del giorno, prot. n. 53402 del 22.11.2023 – relativo alla "Struttura 
Semplice dipartimentale di ORTOPEDIA c/o Ospedale CTO di Iglesias (SSD Ortopedia)” e 
allegato alla presente deliberazione per farne parte integrante e sostanziale. 

 

 

 

 

 

 



Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO GENERALE

F.TO  ALESSANDRO PILURZU F.TO  LUCIA TEGAS

IL PRESIDENTE

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

La presente deliberazione è stata messa in 

pubblicazione all'Albo Pretorio del Comune il giorno 

30/11/2023, dove resterà per 15 giorni consecutivi e 

cioè sino al 15/12/2023

ESECUTIVITA' DELLA DELIBERAZIONE

a seguito di pubblicazione all'albo pretorio di questo 

Comune dal 30/11/2023 al 15/12/2023 (ai sensi 

dell'art. 134, comma 3, D. Lgs.vo n° 267/2000);

a seguito di dichiarazione di immediata eseguibilità 
(ai sensi dell'art. 134, comma 4, D. Lgs.vo n° 
267/2000);

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il 
10/12/2023

X

IL SEGRETARIO GENERALE

F.TO  LUCIA TEGAS

 LUCIA TEGAS

IL SEGRETARIO GENERALE

Copia conforme all'originale per uso amministrativo.

Iglesias, 30.11.2023

Deliberazione del Consiglio n. 47 del 28/11/2023


